
ESPERAN QUE EN AGOSTO Y SEPTIEMBRE
LAS LLUVIAS SUPEREN EL PROMEDIO

En nesgo suministro
de agua en 2010
El DF podría padecer escasez debido al bajo nivel
de almacenamiento en las presas del Cutzamala

ANA LUISA GUERRERO

LaCiudad de México corre elriesgo de no ser abastecida
de agua en 2010 toda vez
que las presas del Sistema

Cutzamala no logren almacenar cer
ca de 540 millones de metros cúbicos

en la presente temporada de lluvias
informó Ramón Aguirre director del
Sistema de Aguas del DF

En la inauguración de la nueva
planta de bombeo en la delegación
Azcapotzalco detalló que debido a
la poca precipitación pluvial que se
registró en mayo y junio los niveles
de almacenamiento en las siete presas
del sistema no garantizan el abasto
para la ciudad

Señalóquesemantendrándemane
ra permanente los cortes al suministro
de agua en la capital en 25 por ciento
los fines de semana

Mientras las presas no estén en
niveles que nos aseguren el abasteci
miento para 2010 en coordinación
con la Comisión Nacional del Agua
y con el Estado de México vamos a

mantener las restricciones bajo el
entendido de no que se está generan
dounproblema mayora 1 a población
señaló

Confía que en agosto y septiembre

llueva más del ciento por ciento del
promedio para que se recupere el nivel
en las presas para que se garantice el
abasto del próximo año
INAUGURA GDF PUNTA DE BOMBEO

Con el objeto de mejorar t acapaci
dad de desalojo del agua de lluvias en
la zona norte el GDF puso en opera
ción la Planta de Bombeo Pluvial en la
Unidad Habitacional El Rosario

En la ceremonia de inauguración
Marcelo Ebrard señaló que estas ins

talaciones permitirán la disminución
de fallas en el sistema de drenaje así
como evitar encharcamientose inun
daciones recurrentes en las colonias
cercanas

La nueva instalación de bombeo
tiene una capacidad de operación de
tres mil 750 litros por segundo bene
ficiando así a 385 mil habitantes de
la zona

Con esta planta vamos a superar
el déficit que tenemos en esta zona y
a mejorar la infraestructura porque
una falla en el Emisor Central sería
muy grave porque es la única salida
que tenemos del drenaje comentó

En compañía de Ramón Agui
rre y de David Korenfeld secretario
de Agua y Obra Pública del Estado
de México Ebrard Casaubón des
tacó la inversión de 66 8 millones
de pesos provenientes del Fondo
Metropolitano
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